
Comisión Directiva  - Escuela de Parteras
En Montevideo a los 8 días del mes de  diciembre de dos mil  quince en el local que ocupa la

Escuela de Parteras, en sesión ordinaria de Comisión Directiva presidida por la Prof. Obst. Part.

Laura Valli, asisten los siguientes integrantes: por el Orden Docente: Prof. Adj. Obst. Part. Marisa

Figuerola, Prof. Adj. Lic. Claudia Morosi; por el Orden Estudiantil: Br. Eugenia Márquez; por el

Orden de Egresados: Obst. Part. Leticia Rumeu.--------------------------------------------------------------

Siendo la hora 17:19 inicia sesión.-

1. Se procede a tratar la aprobación de Acta del día 24/11/15.

Queda pendiente para la próxima Comisión Directiva.

2. Se procede a tratar la aprobación de Acta del día 01/12/15.

Queda pendiente para la próxima Comisión Directiva.

3. Se procede a tratar el tema del Nivel de exoneración de exámenes.

Las Coordinaciones de 1º, 2º y 3er. año proponen como nota para exoneración de

exámenes un 9. 

El Orden estudiantil propone como nota para exoneración de exámenes un 7.

La Delegada por el Orden Docente Prof. Adj. Obst. Part. Marisa Figuerola solicita

posponer  el  punto  para  bajarlo  al  Orden  y  discutir  la  propuesta  del  Orden

Estudiantil.

Se resuelve aprobar la solicitud. (4 en 5). Queda pendiente para la próxima Comisión Directiva.

4. Se procede a tratar el Exp. Nº 118/15, referente a los Cronogramas de 1º, 2º, 3º y

4º año para el 2016.

Se realizan correcciones.

Queda pendiente para la próxima Comisión Directiva.

5. Se procede a tratar el Exp. Nº 119/15, referente al Cronograma de Es.fu.no 2016.

Se resuelve aprobar el Cronograma de Es.fu.no por unanimidad. (5 en 5)

6. Se procede a tratar el Exp. Nº 121/15, referente al Contrato Didáctico de Trabajo

de Campo y Habilidades Comunicacionales I para el primer semestre 2016.

La Delegada por el Orden Docente Prof. Adj. Lic. Claudia Morosi propone tomar

conocimiento  y  elaborará  una  propuesta  para  presentar  la  próxima  Comisión

Directiva.

Se toma conocimiento. Queda pendiente para la próxima Comisión Directiva la presentación de la

propuesta.
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7. Se  procede  a  tratar  el  Exp.  Nº  122/15,  referente  al  Contrato  Didáctico  de

Microbiología 2016.

Queda pendiente para la próxima Comisión Directiva.

8. Se procede a tratar la propuesta de Dirección de autorizar inscripción condicional

a la Prueba de Internado a las estudiantes que tengan pendiente la aprobación de

Clínica de 3er. Año en su 3er. Período.

No se permitirá rendir la prueba de Internado a aquellas estudiantes que tengan

pendiente la materia luego de haber rendido su 3er. Período.

Se resuelve aprobar la propuesta por unanimidad. (5 en 5)

9. Se  procede  a  tratar  la  propuesta  de  Dirección  de  habilitar  un  período  de

inscripción tardía al curso Clínico de 2º y 3er. Año a aquellos estudiantes que

decidan recursar.

Se resuelve aprobar la propuesta por unanimidad. (5 en 5)

10. La Directora de la  Escuela Prof.  Obst.  Part.  Laura Valli  informa que desde la

Coordinación General, se propone formar una Unidad de habilidades y destrezas

Clínicas de prácticas simuladas y que se presentará un proyecto.

Se toma conocimiento.

11. La Directora de la Escuela Prof. Obst. Part. Laura Valli propone transformar los

cargos Gº 1 y llamarlos a la Titularidad.

Queda pendiente para la próxima Comisión Directiva.

12. Se  procede  a  tratar  el  Exp.  Nº  050/14,  referente  al  Proyecto  “Tutoria  entre

pares”

Queda pendiente para la próxima Comisión Directiva.

13. Se  procede  a  tratar  el  Exp.  Nº  110/15.  La  Comisión  de  Cursos  y  Exámenes

presenta el Reglamento de Exámenes.

Queda pendiente para la próxima Comisión Directiva.

Siendo la hora 19:35 se cierra sesión.


